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Dear Mr President Biden,

Now I know why Foreign Minister Baerbock had a secret conversation in Saudi Arabia. Since she had this
conversation during your term of office, I strongly assume that you already knew about it. Basically, I don't care
whether you knew or not, because it doesn't change my decision at all, which I made today, because you could
change your situation with our secret strategy the Donald Trump spit overnight. You'll have your reason why you'd
rather deliberately clear the way for fascism in America. After all, you're not African American yourself, so you and
your family have nothing to fear. I wonder if the Obama family will feel the same way. I hardly think so! However, you
are still better protected than the ordinary African-American people. I already feel very sorry for them. You could have
spared them this suffering overnight.

That is why I have decided to give you until 15 February 2024 before I renounce cooperation with the USA and only
allow you Americans to purchase the completed gravity-generating machine and self-charging battery, in which you
play no role in the manufacture and licensing. As I have written several times, I would rather take my future
technologies to my death than give you fascists the solutions. Why don't you ask Coca Cola if they will give you the
secret recipes? I don't think you'll ever get your hands on the company's secrets.

If you don't kick out Donald Trump with our secret strategy by 23:59 on 15 February 2024, then you and your USA
will be kicked out by me personally. Two weeks is long enough because you already have all the evidence in front of
you. You just have to use it. If you refuse to do so, then I have no place in a fascist USA. I have already lost too much
time with you, and I assume that you are very difficult to get off your high horse, which is why Russia is currently
using your delusions of superiority to wrest Ukraine from you. While you are busy covering up and stealing my
identity, the East is gathering its forces. But that's another topic!

In any case, after 15 February 2024 there will be no production of the gravity-generating machine and the self-
charging battery in the USA! Even if my corpse were to rot before then! The glory will then go to France with future
President Marin Le Pen, in case she passes her God test. If that pressure isn't motivation to do the right thing, then
you don't deserve to be re-elected president anyway. Unfortunately, the American people will never be able to
properly thank you for betraying them should the mega solar storm come upon us starting in 2025, because there
will be no more TV, internet, or radio communications. So I would like to thank you in advance in case you make the
wrong decision!

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk

Bis zum 15. Februar 2024 hat Präsident Biden Zeit, mit der BTC Ptah
K’s geheime Strategie Donald Trump rauszukicken, oder USA verliert
den Segen Gottes! (Korrektur)
Sehr geehrter Herr Präsident Biden,

jetzt weiss ich warum die Aussenministerin Baerbock ein heimliches Gespräch in Saudi Arabien hatte. Da Sie
während Deiner Amtszeit dieses Gespräch hatte, gehe ich stark davon aus, dass Du schon bescheid wusstest. Im
Grunde ist es mir egal, ob Du es wusstest oder nicht, denn es ändert überhaupt nichts an meiner Entscheidung, die
ich heute getroffen habe, weil Du Deine Situation mit unserer geheimen Strategie den Donald Trump Spuck über die
Nacht verändern könntest. Du wirst schon Deinen Grund haben, warum Du lieber den Faschismus in Amerika den
Weg vorsätzlich frei machst. Immerhin bist Du selbst kein Afroamerikaner, weshalb Deine Familie und Du nichts
befürchten müssen. Ich frage mich, ob die Familie Obamas genauso empfinden wird. Ich glaube kaum! Allerdings
stehen Sie immer noch in besseren Schutz, als das einfache afroamerikanische Volk. Die tun mir jetzt schon sehr
Leid. Du hättest Ihnen dieses Leid ersparen können, und zwar über die Nacht. 
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Darum habe ich mich entschieden Dir bis zum 15. Februar 2024 Zeit zu geben, bevor ich auf die Kooperation mit
USA verzichte, und Euch Amerikanern nur noch den Erwerb der fertiggestellten Gravitätserzeugungsmaschine und
selbstladenden Akku genehmige, bei dem Ihr bei der Herstellung und Lizenz keine Rolle spielt. Wie ich mehrfach
geschrieben habe, nehme ich meine Zukunftstechnologien lieber mit in den Tod, als Euch Faschisten die Lösungen
zu verraten. Fragt doch mal Coca Cola, ob sie Euch die Geheimrezepte verrät! Ich glaube kaum, dass Ihr jemals an
die Geheimnisse des Unternehmens rankommt. 

Solltest Du keinesfalls bis zum 15. Februar 2024 23:59 Uhr Donald Trump mit unserer geheimen Strategie
rauskicken, dann werden Deine USA und Du von mir persönlich raugekickt. Zwei Wochen ist lange genug, weil Du
bereits alle Beweise vor Dir liegen hast. Du musst sie nur zu benutzen. Weigerst Du Dich das zu tun, dann habe ich in
einem faschistischen USA nichts verloren. Mit Euch habe ich schon zu viel Zeit verloren, und ich gehe davon aus,
dass Ihr sehr schwer von Euerm hohen Ross runterzubekommen seid, weshalb Russland aktuell Eure
Überlegenheitswahn benutzt, und Euch die Ukraine abknüpft. Während Ihr mit der Vertuschung und Diebstahl meiner
Identität beschäftigt seid, sammelt der Osten Seine Kräfte. Aber das ist wieder ein anderes Thema!

Jedenfalls wird nach dem 15. Februar 2024 keine Herstellung der Gravitätserzeugungsmaschine und den
selbstladenden Akku in der USA geben! Selbst dann, wenn zuvor meine Leiche verrotten sollte!! Der Ruhm geht
dann an Frankreich mit der zukünftigen Präsidentin Marin Le Pen, für den Fall dass Sie Ihre Gottesprüfung bestehen
sollte. Wenn dieser Druck keine Motivation ist, das Richtige zu tun, dann hast Du sowieso die Wiederwahl als einen
Präsidenten keinesfalls verdient. Leider wird das amerikanische Volk Sein Dank für den Verrat an Sie nie richtig
bedanken können, sollte der Mega Sonnensturm ab dem Jahr 2025 über uns kommen, denn dann gibt es keine TV,
Internet, oder RadioKommunikationen mehr. Daher bedanke ich mich jetzt schon mal bei Dir, für den Fall, dass Du
Dich falsch entscheiden solltest!
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